
НОРМА— ЗАБОТА   ГЛАВНАЯ

НЕУВЯЗКИ В УЩЕРБ ДЕЛУ
В 1976 году необходимо заготовить:

Грубых кормов (всего) — 35.986 тонн.

В том числе: сена — 17.786 тонн, соломы —

3.400 тонн, сенажа — 14.800 тонн.

Сочных кормов (всего) — 55.900 тонн.

В том числе: силоса — 38.200 тонн, корне-

плодов — 14.200 тонн, фуражного картофеля
— 3.500 тонн.

Главного агронома совхоза

«Осымииский» В. А. Воробья в

кабинете мы не застали: с утра

он на лугах. В хозяйстве пол-

ным ходом идет заготовка кор-

мов, и алроиому надо всюду

поспеть, лично убедиться, как
организован труд людей. Не
было в тот день в контаре ин

директора, ии секретаря парт-
бюро, ни председателя рабочко-
ма — все в бригадах, там, где

создается кормовая база для

общественного стада.

На обширном поле за дерев-
ней Кашелеаини заготавливает

массу на сенаж 'механизирован-
ный отряд. По большаку то и

дело снуют грузовики и трак-

торные тележки. Ови достав-

ляют вяленую траву к ме-

сту закладки.. Сеяажяая тран-

шея у фермы Поречье быстро
полнится. Еще сотня —другая

тонн травы, и траншею надо

закрывать. Небо начинает хму-

риться, и механизаторы спешат.

Уверенно ведут по лугу свои
«Вихря» Никюлай Беляев, Кон-
стантин Никиган и Николай
Сумин. На ротационной косил-
ке проиэводительно работает
Никюлай Гусев, на отвозке мас-

сы — Василий Захаров и шо-

фер из объединения «Сельхоз-
техника» Алексей Урес.   •

Ту массу, которая иа ветру

я солнце успела пересохнуть и

поэтому не годится на сенаЖ,
прессуют. Эту работу выполня-

ет звено, возглавляемое маши-

нистом пресса Павлом Елеси-
ным.

Население совхоза тоже не

сищит сложа руки. Жители де-

ревень, пенсионеры, семьи,

имеющие окот в личном пользо-

вании, горячо откликнулись на

призыв администрации совхоза,

исполкома Поречского сельсо-

вета и обязались в среднем на

каждого взрослого человека,

проживающего на территории

хозяйства, заготовить Не' менее

двух тоня массы на силос или

сенаж. Хорошую инициативу

проявила пенсионерка из дерев-

ни Дуба Отепаиида Александ-
ровна Елкина. Она возглавила

шшкнручное звено из 12 вете-

ранов труда. Такое же звено

укомплектовано из пенсионеров
И отдыхающих горожан в де-

ревне Лишаемое. В мелких на-

селенных пунктах косят и уби-
рают сено семьями.

Графиком предусмотрено к

10 июля заготовить 1.950 тонн

сенажа, к 5 августа — 2.878
тоня сена и к 25 августа зало-

жить более  5.800 тоня силоса.

Сроки упдотнены, планы на-

пряженные. Чтобы вовремя на-

копить достаточное количество

кормов и хорошего качества,

нужна высокая организация

Труда^а всех участках кормо-

цроиаводства, использование

на полную мощность всех тех-

нических средств и сил. Но тут-

то и начинаются неувязки.

К примеру, в хозяйстве
должно работать восемь грузо-

вых автомобилей из районного
объединения «Сельхозтехиика»,
а занято четыре —пять. Причем
прибыли они в хозяйство с не-

наращенными бортами. Чтобы
не допустить потерь при пере-

возке сенажной и силосной мас-

сы, инженерной и агрономиче-

ской службам потребовалось
дооборудовать машины, на что

ушли многие часы. Пока нара-

щивали борта, техника на полях

тоже простаивала, потому что

транспортировать траву было
не на чем.

И дело не только в бортах.
Совхоз располагает жильем

для привлеченных рабочих, но

шоферы объединения «Сельхоз-
техника» почему-то каждый
день, предпочитают ездить до-

1 мой за добрые полсотни кило-

метров. На другой день один

возвращаются в девять часов

утра, другие — в десять, а кое-

кто не стесняется приступить к

работе и в полдень. К тому же

каждый день приезжают раз-

ные шоферы. У администрации

хозяйства до оих пор нет опис-

ка постоянного состава водите-

лей. Нечего и доказывать, что

при таком использовании тран-

спортных средств далеко не

уедешь.

В совхозе вторую неделю ра-

ботают леншнрадские шефы
из «Вторчермета». Сила под-

ходящая — 23 человека. Шефы
свой приезд отметили попой-
кой, которая продолжалась ни

много ни мало —три дня. Ка-
кова эффективность их дея-

тельности, нетрудно судить по

следующим фактам. В один из

дней из 23 рабочих вышло на

луга 12 человек, а лосле обеда
продолжали копнить сено

лишь трое. Вместо 25 гектаров

силами шефов сено было по-

добрано лишь на площади 6
гектаров. Обо всем этом хоро-

шо известно заместителю на-

чальника шефствующей органи-

заций Г. М. Фиргеру, но долж-

ных мер для ликвидации по-

добного безобразия пока что не

принято.

Есть в хозяйстве и свои внут-

ренние просчеты. Известно, что

Травостой иа лугах иьшче не

балует земледельцев. В этих

условиях, как никогда, важно

организовать          решительную

борьбу с потерями. Между тем

ни главный инженер А. П. Ба-
цула, кн главный аироном В. А.
Воробей не приняли необходи-
мых мер к тому, чтобы свести

до минимума потери массы. От-
того, что в некоторых тележках

и грузовых автомобилях не

наращены борта, отсутствуют

задние решетки, почти полови-

на травы из номбайнов и рота-

ционных косилок летит на зем-

лю. Такого в зеленую жаггву не

должно быть.
А. МИХАЛОВ.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

сведения
о ходе заготовки кормов на 6 июля 1976 года
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Решения    XXV    съезда    КПСС — в   жизнь!

От высокого  качества  работы  каждого

к высокой эффективности труда коллектива!

И ПЛАН, И ЭКОНОМИЯ тонн        условного

топлива   и . 700,000
Энергетики теплоэлектроцентра- киловатт-часов электроэнергии,

ли завода «Сланцы» успешно вы- Коллектив ТЭЦ проиэводитель-

полняют социалистические обяза- 1НО работал также и в июне: план

тельства. Полугодовой план по п ,0 ввдэаботке электроэнергии за-

выработке элещрознергаи за.вар- вершил на 103,8 процента и выра-

шен на 106,4 процента и выработа- ботал свыше миллиона сверхпла-

но 12.420.000 киловатт-часов новых киловатт-часов

сверхплановой электроэнергии.            ,,
Г1„ ___ _____      .Л„ __ С. ___ „„        Успешно несут трудовую   вахту
100   ВСеХ   Сменах     таоюягаптп   рп-развернуто со-

ревнование за экономное расходо-
первого   года десятой    пятилетии

коллективы цехов котельного, тур-
ваяие топлива и электроэнергии на   -

к      п              бинного и электроцеха
производственные нужды. В итоге                            ^«р*«"
за полугодие   сэкономлено     1.800                            И. ГРИГОРЬЕВ.

«Выдать иа-гора за   полугодие    4.500    тонн    сверхпланового

сланца».

(Из- социалистических    обязательств    коллектива    шахты

имени С. М. Кирова).

РАБОТАТЬ БЕЗ ОТСТАЮЩИХ
■                                                .111            I    -..                                                                                             им                                  III                                                                                     '                         ^—

ВЫПОЛНЯЕТЕ    ЛИ   ВЫ    СВОИ   ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

По району: 42670  10  148000  25550  177880 3740

Было в 1975 году     46770     48     141500     75410     174480     49960

В первом году десятой пяти-

летки коллектив шахты имени

С. М. Кирова поддержал призыв

ленинградцев «От высокого каче-

-ства работы каждого — к высо-

кой эффективности труда кол-
лектива!». Это обязывает каж-

дую добычную и проходческую

бригаду, каждого шахтера рабо-
тать без отстающих, чтобы до-

срочно выполнить годовой план,

свои повышенные соцналястиче-

екме обязательства.

Наши шахтеры держат свое

слово: они обещали за полугодие

добыть 4.500 тонн оверхпЛаново-
го сланца, а выдали на-гора

12.626 тонн. Среди горных уча-

стков лучших показателей достиг

за полугодие коллектив участка

№ 2: при обязательстве 1.800 до-

быто   6.497 сверхплановых    тонн.

Напряженно трудился коллек-

тив шахты также и в июне, вы-

полнив месячный план добычи
на 102,8 процента и выдав на-го-

ра 1.626 тонн сверхпланового

топлива. Надо сказать, что в

первую половину месяца в целом

по шахте было отставание, а по-

том добычные бригады постепен-

но вошли в график и сумели

ликвидировать   задолженность.

В июне коллектив участка № 1
выполнил план добычи на 101,8
процента и выдал на-гора 502
тонны сверхпланового сланца.

Коллектив участка № 2 завер-

шил план на 102,2 процента и

добыл дополнительно 704 тонны

топлива.

На шахте основным производ-

ственным звеном являются до-

бычные и проходческие бригады.
В числе передовых бригада
А. Ф. Никулина, работающая в

камерах-лавах на участке № 1. В
июне она выполнила план добы-
чи на 122,8 процента, запис.ав на

сверхплановый счет. 1.759 тонн

сланца.

Бригада А. В. Смирнова (уча-
сток № 2) завершила июньский
план на   110,6    процента,    Г.   Т.

Матегаева (участок № 2) — на

105 процентов, В. В. Никифоро-
ва (участок № 2) — на 108,2
процента. В целом из 9 добыч-
ных бригад справились с полу-

годовым планом 6.
Не выполнили полугодовой план

добычные бригады В. М. Михай-
лова, А. Ф. Федорченко и В. П.
Панченко; все они с первого уча-

стка. Из трех проходческих

бригад оправилась с полугодо-

вым планом только одна брига-
да Г. Г. Михайлова, которая

прошла дополнительно 214 по-

гонных метров. Бригады проход-

чиков А. П. Семенова и А. Ф.
Быстрова работают с отстава-

нием и не выполнили свои полу-

годовые обязательства.
В годовых социалистических

обязательствах есть пункт о повы-

шении калорийности крупного то-

варного сланца. За полугодие

средняя калорийность его соста-

вила 2.727 килокалорий/кг при

норме 2.700 килокалорий/кг. В
этом успехе большая заслуга сме-

ны поверхностного технологиче-

ского комплекса мастера Б. Н.
Корнеева, которая занимает веду-

щее место в соревновании по

улучшению качественных показа-

телей сланца.

В шахтерском коллективе есть

все возможности, чтобы трудить-

ся без отстающих. ДЛя этого

нужно прежде всего в каждой
добычной и проходческой брига-
де улучшить организацию труда,

укрепить трудовую дисциплину.

Это самый короткий и верный
путь к успеху. Что касается пе-

редовиков, то их на шахте много

и пример в труде у нас есть

брать с кого.

В.   ВИНОКУРОВ,
участковый          нормировщик

шахты имени С. М. Кирова.

Лидеры
прежние

На шахте ^Ленинградская»
в нюне лучших производст-

венных показателей достигли

добычные бригады А. В. Се-
менова (участок № 11) и

В. А. Юдчица (участок № 2).
Первая из них выдала на-го-

ра сверх плана 678 кубомет-
ров горной массы, а вторая —

481. Перевыполнила июньский
план на 84 кубометра горной
(Массы добычная бригада И. С.
Шинкаревича с участка № 5.

Среди проходчиков лиди-

рует бригада И. И. Марина
(участок № !)_ которая про-

шла сверх плана 21 погонный
метр  горных выработок.

Нормы
перекрыты

В погрузочно-транспортном
управлении объединения «Ле-
нинградсланец» между всеми

сменами и вспомогательными

службами развернулось со-

ревнование в чбеть Дня же-

лезнодорожника. В июне план

грузооборота здесь выполнен

на 104,7 процента, а простой
вагонов составил 12,1 часа

при норме 12,8 часа. Коллек-
тив ПТУ полугодовой план

грузооборота     завершил       на

105.6   процента и с первых

дней июля продолжает улуч-

шать производственные пока-
затели.

В дни предпраздничной
вахты хороших трудовых ре-

зультатов достигли машини-

сты паровозов Н. Л. Вельбо-
вец и А. Н. Алексеев, которые

выполняют свыше 120 процен-

тов  сменной  нормы  каждый.

Впереди —

бригада
А. И. Михайлова

На кирпичном заводе ста-

бильно работает коллектив

железобетонного цеха. В ию-

не он выпустил 1.158 кубо-
метров железобетона при 1 пла-

не 1.140 кубометров. Это же-

лезобетонные детали канали-

зационных колодцев, плиты

для перекрытия теплосети,

дорожные плиты. Лидирует
бригада А, И. Михайлова, ко-

торая    завершила    план      на

104.7  процента.

Коллектив пенобетойного
отделения выработал в июне

сверх плана 132 кубометра
утеплительного пенобетона.
Ведущее место по выработке
здесь занимают бригады Н. М.
Цыганкова и И.  Ф.  Ропаца.

ИЗВЕЩЕНИЕ
8 июля с 14 часов проводятся заседания постоянных комиссий

городского Совета, кроме комиссий по сельскому хозяйству и
мандатной.
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РАСПРОСТРАНИТЬ  ПЕРЕДОВОЙ  ОПЫТ
Члены бюро секции новаторов и передовиков

производства городской организации общества
«Знание» заслушали руководителей групп новато-

ров некоторых предприятий о работе по пропаган-

де передового опыта. Заседание вел заместитель

председателя городской секции, кандидат техни-

ческих наук, заместитель начальника ЦТИЛ СПЗ
«Сланцы» К. В. Ва кул он.    .

Б. С. Хилков — начальник отдела труда и зар-
платы регенератного завода — говорил о недо-

статочном внимании к передовикам производства

со стороны редколлегий стенгазет. Вместе с тем

он отметил, что в настоящее    время   подобраны

цехов и один — из    вспомога-

тельного),   передовые    методы

которых   будут    обобщены    и

сделаны достоянием других.
Начальник отдела труда и зарплаты объедине-

ния «Ленинградсланец» О. В. Михайлова расска-
зала, как в объединении члены общества «Знание»
готовятся к празднованию Дня шахтера и чество-
ванию передовиков. Она сообщила, что будет под-
готовлен материал о лучшем рационализаторе,

бригадире-наставнике, проходчике с описанием их

методов работы.
С информациями также выступили руководите-

ли групп Н. А. Большуиова (шахта №~3), П. И.
Антоненко (шахта «Ленинградская»),

Члены бюро утвердили план работы секции на

второе полугодие текущего года.кандидатуры   лучших   людей   (трое из   основных

ииишишишиишипининиилинишииишниншипиишнииинни

ПО РОДНОЙ  СТРАНЕ

МОСКВА. Создание новых
эффективных лекарственных

препаратов — важнейшая зада-
ча медицины. Но внедрение в
клиническую практику новых
лекарств — сложный и ответ-
ственный процесс. Ему предше-

ствуют теоретические поиски и
опытные работы с использова-

нием современных достижений
химии, биологии, медицины.

Советские фармакологи за
последние годы сделали ряд

важных открытий и дали меди-
цинской практике много новых

действенных препаратов. Неко-
торые из них созданы в Науч-
но-исследовательском институ-

те фармакологии АМН СССР,
который возглавляет видный
советский ученый академик

АМН СССР В. В. Закусов. Это
противоаритмический препарат

этмозин, успокаивающие сред-
ства карбидин и метамизил,

антидепрессивный         препарат

фторацизин и другие.

НА СНИМКЕ: академик

В. В. Закусов изучает записи

биотоков мозга животных.

Фото В. Созинова
Фотохроника ТАСС

КЕМЕРОВСКАЯ ОБЛАСТЬ.
На Западно-Сибирском метал-

лургическом заводе имени 50-
летия Октября вступил в строй
комплекс среднесортного стана
«450» мощностью 1.500.000
тонн проката в год.

Стан сможет давать около

200 профилей проката. В ходе
пусконаладочных работ уже

получено и отправлено потре-

бителям свыше 30 тысяч тонн

проката.

НА СНИМКЕ: участок груп-

пы ' чистовых клетей средне-

сортного стана.

Фото А. Кузярина
Фотохроника ТАСС

.ДЕПУТАТЫ      И     ЖИЗНЬ

НА СЕССИЯХ  СЕЛЬСКИХ  СОВЕТОВ
ского Совета обсудили вопрос

об укреплении социалистиче-

ской законности на террито-

рии сельского Совета и даль-

нейшем         совершенствовании

работы добровольной народ-

ной дружины.

Депутаты Пелешского сель-

ского Совета приняли участие

в обсуждении вопроса о ме-

рах по усилению борьбы про-

тив пьянства и алкоголизма

на предприятиях, расположен-

ных на территории этого Со-
вета, и в комплексных брига-
дах совхоза   «Сланцевский».

В сельских Советах депута-

тов трудящихся нашего райо-
на состоялись сессии. Депута-,
ты Старопольского и Пореч-
ского Советов рассмотрели

вопрос о состоянии и мерах

по улучшению кормовой базы
в совхозах «Старопольский» и

«Осьминский».
О задачах работников пред-

приятий торговли по дальней-
шему улучшению обслужива-
ния сельского населения шел

разговор на сессии Выскат-
ского сельского Совета.

Депутаты   Загривского сель-

■ииишиппппншпиниппппитнинишшиинипнттттттит

ОНА перехватила мой
взгляд, и ее первое дви-

жение было — спрятать руки.

Сильные, с кожей, слегка по-
темневшей от постоянной ра-

боты с машинами. Потом,
словно оправдываясь, смеет-
ся:

.— Работа у меня    такая —

ЧЕРТА ХАРАКТЕРА
ТВОИ ТОВАРИЩИ ПО СОЮЗУ

электрик. Не женская, гово-

рите, специальность? Так ведь

интересно! Ещее когда в шко-

ле училась, все тянуло разо-

брать какой-нибудь прибор и

посмотреть, что внутри. Рабо-
тала на электрической под-

станции —■ не понравилось.

Многие и до сих пор не пони-

мают, почему ушла, — мол

работа чистая. А разве это

главное? Надо, чтоб душа к

работе лежала. Здесь я все

своими  руками делаю.

Совсем недавно Галина Ка-
занцева пришла в цех камер-

ных печей завода «Сланцы»
— два года назад. Для ут-

верждения на, таком сложном

производстве — и вовсе не-

большой срок. Но ее уже не

просто признали в коллекти-

ве, а выбрали комсомольским

вожаком.
Впрочем, для Казанцевой —

это не первое комсомольское

поручение, скорее — новый
этап в ее жизни. Начинала
она как заместитель, секрета-

ря цеховой организации. Но,
желания работать и энергии

было столько, что она, Галя,
по существу, руководила всей
комсомольокой жизнью. По-
этому ни для кого не было
неожиданностью, когда пред-

ложили выбрать ее секрета-

рем комсомольской, организа-

ции. Так что сейчас в жизни

самой Галины особенных из-

менений не произошло — так

же пропадает с утра до вече-

ра в цехе: проводит собрания,
организует слеты... Будничная
вроде работа, но она не те-

ряет для Галины своей прив-

лекательности. Эта самая

обыденная работа- сформиро-
вала характер Казанцевой,
стиль ее поведения, который
никогда еще не подводил. Об
этом стиле люди говорят:

«Требовательная, спуску не

дает!».
Галина Осипова пришла

сюда в цех сразу после шко-

лы, осенью прошлого года.

Рассказывает: «Ссорились мы

с Казанцевой. Она до тех пор
от меня Не отступилась, пока
я на комсомольский учет не

встала. Ну, а меня злило
это».

—   Но ведь правильно тре-

бовала?
—   Конечно, — соглашается

она.

Подобные конфликты так и

кончаются — миром. Потому
что требовательность и бес-
компромиссность Казанцевой
- не от желания «власть

у п о требить»,
а «так нужно

для дела». И
даже во внеш-
ности угады-

вается          ха-

рактер: воле-
вые черты ли-

ца, открытый
взгляд. Поначалу даже суро-

вой показалась.

Да, она строга и к себе, и к

людям. Каждый раз, когда

шринимают на работу молодо-

го человека, начальник цеха

вызывает Казанцеву. «Мы
должны знать, кого берем в

свой коллектив, — поясняет

Талина. — Вот я и смотрю, с

каким настроением человек к

нам идет».

Отличительной чертой сов-

ременного комсомольца —

возьмем шире: вообще молю-

дого человека — стал расчет-

ливый ум (в лучшем смысле

этого слова). И Казанцева не

соглашается с теми, кто в ра- '

ционализме видит недостаток

поколения. Голый энтузиазм

не принесет много пользы,

если нет организации и ясного

представления, во имя чего

совершается дело. Комсомо-
лец должен предвидеть ре-

зультаты своей работы. Гали-
на говорит: «Конечно, многое

сейчас «на ура» не возьмешь.

А не подумав, ничего не сде-

лаешь. Не было у нас ни од-

ного дела, которое бы мы

сначала не обсудили на бюро».
Я спросила Галину, не ду-

мает ли она заниматься дру-

гой общественной работой:
ведь в марте комсомолка Ка-
занцева стала кандидатом в

члены КПСС.
«Нет, — говорит, — я еще

поработаю в комсомоле».

Вместе с радостью пришла

к ней и новая ответственность.

А ответственность ■— основ-

ная  черта ее характера!
Г. ФОНАРЕВА.

В    ГОРКОМЕ    Н П С С

Повышать действенность
газетных выступлений

Состоялось заседание бюро горкома КПСС, на котором обсуж-
ден вопрос «О дальнейшем повышении действенности выступлений
городской газеты «Знамя труда» в свете требований XXV съезда

КПСС».

Отмечено, что редакция, ее пар- поверхностный характер, много

тийное бюро, выполняя требова- материалов ияформаиионного пла-

ния XXV съезда КПСС, проводят   на. Нередко встречаются    поверх-

ошределевную работу по мобили-
зации трудящихся района на

борьбу за выполнение плана и со-

циаяистических обязательств пер-

вого года ,10-й пятилетки, по по-

вышению действенности своих вы-

ступлений. На страницам газеты

значительное место отводится ос-

вещению проблем качества работы
и выпускаемой продукции, новы- '
шения производительности труда,

снижения себестоимости     продук-

носпные материалы о ходе социа-

листичвоюого соревнования, неко-

торые материалы, комментарии к

итоговым сводкам сделаны наспех,

в них отсутствует глубина анали-

за.

В редакции не проводится, си-

стематическая работа по контро-

лю за осуществлением предложе-

ний и критических замечаний, вы-,

оказанных на страницах газеты, в

результате некоторые из них не

реализуются,   не    достигают    по-ции,     улучшения     иопользования

оборудования, пропаганде передо-   ставленной  цели,

вого опыта.                                           К  выступлениям    на  страницах

Со  страниц газеты смело подвер-   газеты слабо   привлекаются    пар-

гаютоя  критике   недостатки в ра-   тийные,   профсоюзные    и    комсо-

боте предприятий и общественных   мольские  эдботники,    хозяйствен-
организаций. В целом критические   ные руководители,  работники   уч-

материалы по своей тематике раз-

носторонни, повысился уровень и

а<а,чество их. Редакция всвоей ра-

боте пользуется опреиеленной си-

стемой обеопечения дейотввнности
критических материалов Практи-
куется возвращение к вопросам,

поднимаемым   газетой   ранее. -.Ре-

реждении     культуры,     народного

образования.
Бюро горкома отметило, что

отдельные партийные организа-
ции района не делают должных

выводов из . выступлений газеты,

не~ предъявляют требовательности
к хозяйственным      руководителям

дактюр и партийное бюро стали за своевременное рассмотрение

больше уделять внимания подбору материалов газеты, писем, жалоб,

и профессиональной подготовке поступающих из редакции, часто

сотрудников. В настоящее время из не дают отрицательной оценки

13 творческих сотрудников 7 име- тем, кто проявляет бюрократнче-

ют высшее специальное обрааова- окое отношение к публикациям в

ние, 2 — среднетехническое, 4 — газете, не заботится о распростра-

ореднее. Все сотрудники редакции нении положительного опыта. За
свой црофеосиояальяый уровень пять месяцев ,1976 года редакция

повышают на семинарах при обко- опубликовала 61 критичеомое вы-

ме КПСС. Для улучшения подго- ступление, но 23 из них (в том

тонки редакторов стенных газет и числе 14 публикаций на „сел ьокохо-

рабселькоров редакадия практикует зяйственную тему) остались без

ежеквартальные семинары, раб- ответа хозяйственных руководите-

оелькоравские рейды, встречи в лей и 'секретарей парторганиза-

редаиции «за круглым столом». ций. Среди них директор совхоза

Вместе с тем на бюро горкома «Сланцевский» В; А. Чижов, сек-

КПОС было отмечено, что редак- ретарь партбюро совхоза «Осьмин-
ция не в полной мере использует" окий» Л. А. Григорьева, директор

свои возможности для повышения комбината «Стройдеталь» С. А.
боевитости газеты, для усиления Фролов, заместитель директора це-

ее организаторской   роли и реше-   ментного завода В. В. Прусов, ди

ния задан, стоящих перед трудо-

выми коллективами города и райо-
на. Редактор и партбюро редак-

ции недостаточно     сосредоточил и

ректор совкоза «Старопольский»
А. Ф. Егоров и секретарь партко-

ма этого совхоза А. А. Арикайнен
и другие. Вместе с тем   редакция

внимание журналистов, рабоелько-   не использует такую действенную/
ров  на аистематичеоком    и глубо-   форму как выход на бюро' горко-

ком оовещении актуальных    проб-   ма КПСС  и отделы горкома для

лем     повышения    эффективности   расссмотрения фактов игнорирова-
прокзводства, развития городскопо

хозяйства, работы по коммунисти-

чесиому воспитанию трудящихся,

роли наставников в трудовом вос-

питании коллектива, комилексно-

го. подхода к воспитательной   ра-

ння  критических  замечании.

По обсужденному вопросу бю-
ро горкома приняло постановле-

ние, в котором обязало редактора

газеты Г. Г. Манкуни и партийное
бюро редакции      (секретарь В. Л.

боте в коллективах. На страницах   Салов)   усилить  работу по  повы-

газеты мало материалов, про-

пагандирующих экономические

знания, разъясняющие действен-
ность систем морального и мате-

риального поощрения, мало конк-

ретных примеров  роста    благосо-

шеиию действенности газетных вы-

ступлений. Предложено в месяч-

ный срок раэработать план прак-

тических мероприятий-, обеспечи-
вающий резкое повышение дейст-
венности    публикуемых    матери а-

| стояния  трудящихся района.   Не-   Л|0|В .   продолжить практику публи-
[достаточно      рассказывается       о

'^творческом поиске людей в борь-
<|бе за выполнение плана и социа-

^листических обязательств, мало

материалов о достижениях пере-
довиков производства и сельско-

го хозяйства наших соседей —

города Кохтла-Ярве и Кинги-
сеппского района, с ' которыми

соревнуются наш город и район.
Материалы о пропаганде пере-

дового опыта работы промышлен-
ных, предприятий, бригад, передо-

виков производства иногда  носят

ПО    СЛЕДАМ    НАШИХ    ВЫСТУПЛЕНИЙ

«ОТЧЕТЫ   И   ПРОСЧЕТЫ»
Под таким заголовком в № 119 «Знамени труда» был опуб-

ликован материал, в котором критиковались недостатки в подго--
товке сеноуборочной техники в совхозе «Сланцевский». Директор
хозяйства В. А. Чижов сообщил в редакцию, что указанные не-
достатки в материале полностью устранены к 20 июня с. г.

В настоящее время на скашивании трав работают четыре си-
лосоуборочных комбайна марки «Вихрь», три косилки КИР-1,5,
пять тракторных косилок. При необходимости в поле могут вый-
ти еще девять косилок, два силосных комбайна марки КС-2,6 и
один «Вихрь», восемь граблей, шесть пресс-подборщиков, три | сто-

гометателя и четыре волокуши.

кации на страницах газеты крити-

ческих материалов, смелее вскры-

вать причины отставания отдель-

ных трудовых коллективов. Доби-
ваться, чтобы критичеокие выступ-
ления газеты рассмагпривались в

организациях с участием общест-
веннюсти. Постоянно информиро-
вать читателей о принятых мерах.

Бюро горкома КПСС предупре-

дило тт. Прусова В. В., Фролова
С. А., Чижова В. А., Григорьеву
Л. А., Егорова А. Ф., Арикайнена
А. А. за игнорирование критиче-

оких материалов, опубликованных
иа страницах городской газеты

«Знамя труда».

Бюро горкома КПСС обязало
парткомы, партбюро, секретарей
первичных парторганизаций стро-

го спрашивать с лиц, допускаю-

щих нарушения установленных

сроков рассмотрения критических

выступлений газеты и писем тру-

дящихся, привлекать их к партий-
ной ответственности.

В   постановлении    намечены ,   и
другие меры для дальнейшего по-'
вышвния действенности   выступле-

ний городской газеты «Знамя тру-

да».                                                ■„



7 июля 1976 года «3 Н ДМ Я   ТРУ ДА» 3 страница

■

ВАШ
С ВО ВО Д Н Ы Й
ЧАС

ча с кандидатами в Сланцевский
городской народный суд, в мае

обязательно в программу включа-

ется что-либо по военной темати-

ке. В общем, деятельность клуба
«Активист» тесно связана со вре-

менем.

В КЛУБЕ „АКТИВИСТ"и
В Доме культуры горняков про-

шел вечер отдыха для ветеранов

труда и Великой Отечественной
войны. Перед собравшимися с лек-

цией о международном положении

выступила заведующая отделом

культуры Сланцевского гориспол-
кома О. В,.. Салищева. Потом де-

монстрировался художественный
фильм. Такова была программа

последнего вечера 4 в клубе ветера-

нов «Активист», организованном .

при Доме, культуры горняков.

За десять месяцев в клубе про-

ведено десять вечеров. Но не всег-

да программа их ■ была такая, как
на лосяеднем. Например, запом-

нился устный журнал «От съезда

к съезду» и состоял из четырех
страничек — «Великая Программа
мира», «Женские руки», «Здравст-
вуй, десятая пятилетка», «Трудом
и песней славит партию народ».

Этот вечер проходил в преддверии

съезда, отсюда и — тематика. Да
и .вообще вечера посвящались ка-

ким-то ' предстоящим событиям.
Так, в период кампании по выбо-
рам в народные судьи былавстре-

Кроме того, . в клубе ветераны

слушали лекцию о внутренней и

внешней политике Коммунистиче-
ской партии, на темы экономики и

культуры, по материалам < XXV,
съезда КПСС, встретились с депу-

татами городского Совета депута-

тов  трудящихся, представителями

отдела внутренних , дел.            .....

■ Но каждый вечер ветеранов не-

сет не только знания, приятные

встречи, но и минуты отдыха.

Вторая часть, таких мероприятий
— обязательно художественная.

Перед участниками вечера устраи-

ваются отчеты творческих коллек-

тивов. Так, наирнмер, свой отчет-

ный концерт в день пятнадцатиле-

тия фольклорный хор Дома куль-

туры горняков организовал имен-

но на нашем мероприятии. Пока-
зывали результаты своей работы
за определенный период и детские

коллективы художественной само-

деятельности.

С большой интересной програм-

мой выступил танцевальный кол-

лектив (взрослый и детский) До-
ма культуры горняков;

ПРИОБЩЕНИЕ К ИСКУССТВУ

Ветераны довольны каждой та-

кой встречей. Запомнились нам и

встречи с самодеятельными арти-

стами Выскатского сельского До-,
ма культуры, хором ветеранов

Дворца культуры сланцеперераба-
тывающего завода «Сланцы». Осо-
бенно тепло принимают на, сцене

школьников. Их песни, танцы, ху-

дожественное чтение вызывают

всегда горячие аплодиомеяты. '

Мы, ветераны, бесконечно бла-
годарны тем, кто своим участием

помогает нам коллективно отды-

хать, дает возможность общаться
друг с другом, быть в курсе собы-
тий. Активно работали члены со-

вета клуба «Активист» Н. И Ба-
ринов и А. В. Суханова. Большую
помощь и поддержку мы встреча-

ли со стороны директора Дома
культуры горняков Ю. Г. Гагаева.

Благодаря вниманию, которое

оказывают нам, хочется самим не

остаться в долгу. Наши ветераны

принимают участие в воспитании

молодежи, никогда не отказыва-

ются от встреч, бесед с ней, зани-

маются в ■ кружках художествен-

ной самодеятельности, пропаган-

дируют со сцены иокуоство, выпол-

няют партийные поручения, помо-

гают жилищно-коммунальным кон-

торам делать наш город красивым.

Да мало ли дел, за которые бе-
рутся нынешние ветераны, те, ко-

му пришлось перенести Великую
Отечественную войну, разруху,

кто энал радость труда.

А. АКСЕНОВ,
председатель совета

клуба «Активист».

XXV съезд КПСС уделил боль-
шое внимание всестороннему раз-
витапб человека, его духовному
Обогащению, воспитанию его в

духе коммунистической нравствен-
ности " Генеральный секретарь

ЦК КПСС товарищ Л. И. Бреж-
нев говорил: «Мы добились нема-
лого в улучшении материального

благосостояния советокого народа.

Мы 'будем и дальше последова-
тельно решать эту задачу. Необхо-
димо, однако, чтобы рост мате-

риальных воаможностей постоянно

сопровождался повышением идей-
но-нравствемного и культурного

уровня людей».
Учреждения кулыгуры — про-

водники политики партии в вопро-

сах повышения культурного уров-

ня, разумного заполнения досуга

людей — как общественного до-

стояния, и одйого из стимулов

повышения . производительности

труда, эффективности производст-

ва, улучшения качества продук-

ции. .

. .Велика армия творческой .интел-

лигенции, Отдающей свой опыт,

. свои знания, «огонь души своей»
для расцвета нашей художествен-

ной самодеятельности.. Всесоюзный
фестиваль художественного само-

деятельного творчества трудящих-

ся показывает значиггельный рост

мастерства самодеятельных арти-

стов, а также серьезное отношение

большинства руководителей к сво-

ей работе. Шире стала тематика,

разнообразнее формы, в. которых

работают коллективы. Растут ря-

ды их участников. И особенно ра-

дует нас; что все больше трудя-

щаяся и учащаяся молодежь на-

ходит удовлетворение' в" приобще-
нии к .миру прекрасного.

Художественная , самодеятель-

ность Дома культуры горняков

приняла активное участие в пер-

вом туре смотра. Его проводил

Сланцевский терком профсоюза
рабочих угольной промышленно-

сти. Лучшие коллективы художе-

ственной самодеятельности, руко-

водители, солисты, дуэты Дома
культуры горняков и клуба «Шах-
тер» отмечены памятными подар-

ками и прошли на II тур фестива-
ля, который прбводился в Ленин-
граде.

Для того, чтобы выступить во

II туре фестиваля хоровым кол-

лективам, вокальным ансамблям,
солистам, дуэтам, надо было под-

готовить пропрамму из восьми

произведений каждому, причем

четыре. цронзведения — для испол- .

нения без сопровождения (всего
56 песен).

Коллективы художественной са-

модеятельности Дома культуры

горняков уйпешно выступили во II
туре и- были особенно'" отмечены

членами жюри. И. А. Волков —

заведующий кафедрой русского

народного хорового искусства Ле-
нинградского    '   Государственного

института культуры имени Н. К.
Крупской, заслуженный работник
культуры РСФСР, исполняющий
обязанности доцента, член „жюри

творческого смотра, сказал: «Дом
культуры горняков города Сланцы
провел гигантскую работу, гото-

вясь к смотру».

Все выступившие коллективы:

хор русской песни, фольклорный
хор и вокальные ансамбли «Гвоз-
дика», «Красны девицы», вокаль-

ный дуэт Нины Васильчеяко и

Веры Бубновой, солистка хора

Варвара Шершнева — стали ди-

пломантами смотра, лауреатами II
тура Всесоюзного фестиваля худо-

жественного творчества трудя-

щихся.

Сегодня мне   хочется   отметить

участников  художественной само-

деятельности,    принимавших   уча-

стие в смотре хора русской песни:

солистку хора Варвару Шершневу
—работницу швейного участка це-

ха резиновой обуви репенератного

завода,      Нину   Васильченко     —

бригадира швейного участка -цеха

резиновой обуви, В. И. Авдееву —

детского врача, Л. А. Воронову —

электромонтера    отдела    главного

энергетика шахты имени С. М. Ки-
рова, П. И. Шершнева — горнора-

бочего  очистного    забоя    участка

№ 2 шахты имени С. М. Кирова,
Г. В.  Севастьянову   . —   рабочую
майоликового  цеха  завода   имени

Ломоносова,   Л.   К.   Масалеву  —

бухгалтера объединения    «Ленин-
градсланец»,      Г.   И.  Иванову —

старосту хора, оператора установ-

ки пиролиза и ректификации аро-

матических углеводородов   завода

«Сланцы», Л. С. Любимову — ра-

ботницу     детской     поликлиники,

Т. В. Герасимову   —     медсестру

ЦРБ, С. Я. Куаовчикова — работ-
ника городской    пожарной  части,

3.    П.    Уханову   —     машиниста

электровоза шахты  имени    С. М.
Кирова,  И. В.  Степанова — зам.-

редактора  газеты  «Знамя  труда»,

А. А.     Геранину   ■— крановщицу

шахты № 3, молодежь вокальных

ансамблей «(Гвоздика»  и «Красны
девицы», а также    танцевального

коллектива «Калинка», принявших

участие в смотре с хором русской
песни, В.  Н. Ершову  — старосту

фольклорного хора и его солисток

Е.  Я^ Александрову,  М. Е. Шат-
ровскую,   3. И.   Волкову,     А. П.
Владимирову    и  многих    других,

которые, сочетая работу,    домаш-

ние    дела,    являются     активным

крылом хорового и танцевального

искусства.

Каждое выступление нашей ху-

дожественной самодеятельнооти
должно нести в себе высокий -гу-

мамизм, патриотизм, на которых

мы вошитывавм людей, опреде-

ляющих будущее нашей страны,

будущее планеты.
А. ЕФРЕМОВА,

художественный яуководитель

Дома культуры горняков.

НА XXV съез-

де     КПСС
Л.  И.   Брежнев
отметил   в   От-
четном  докладе

ЦК:    «...комму-

нистическое во-

спитание    пред-

полагает совер-

шенствование системы    народ-

ного образования и профессио-
нальной подготовки.    Это  осо-

бенно важно сейчас, в  услови-

ях научно-технической револю-

ции.    Она   придает   иной,   чем

прежде,  характер труду,    ста-

ло быть, и подготовке человека

к труду».

В нашем СГПТУ № 15 учи-

тывается и этот момент в вос-

питании молодой рабочей сме-

ны. Мы стремимся, чтобы пре-

подаватели и мастера училища

были высококвалифицирован-
ными специалистами и хоро-

шими педагогами, так как к

нам приходят подростки пятна-

дцати-^шестнадцати лет. От
личного воздействия мастера

во многом зависит их дальней-
шая судьба.

За тридцать лет существова-

ния училища многие сланцев-

чане окончили его, получили

строительные специальности. И
теперь мы приглашаем их и

всех желающих вернуться • к

нам уже преподавателями, ма-

стерами         производственного
обучения. Этой профессии обу-
чают в техникумах профтехоб-

ДРУЗЬЯ ВСТРЕЧАЮТСЯ
В н О в ь

Расставаясь десять лет на-

зад, мы дали слово обязатель-
но встретиться всем выпуском.

И вот опять мы вместе. При-
шли сланцевчане, приехали из

Кингисеппа Катя Бойко и Ма-
ша Ромичева, из Нарвы — Ася
Рубин, Аня Агеенко прилетела

из Чимкента. Кажется, и не

было долгих лет разлуки —

знакомые лица, шутки, веселый
смех и эти бесконечные: «А
помнишь?». Сейчас у студен-

тов прекрасное здание, одно из

лучших   в   городе   общежитие.
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ВОЗВРАЩАЙТЕСЬ К НАМ
МАСТЕРАМИ

разования. В них принимаются

лица в возрасте до 30 лет,

имеющие среднее образование,
соответствующую специаль-

ность и необходимую квалифи-
кацию, из числа демобилизован-
ных из рядов Советской Армии,
рабочих, имеющих производст-

венный стаж работы по специ-

альности, окончивших в этом

году с отличием профтехучи-
лища.

Для получения профеосии
«мастер ГПТУ» в этом году

можно поступить в индустрн-

алыю-педагогические технику-
мы:

—  Магнитогорский — по спе-

Диальности монтажника сталь-

ных и железобетонных конст-
рукций;

—   Московский — по специ-

альности сантехника;

— Ленинградский — по спе-

циальности сварщика;

'  — Архангельский  — по спе-

циальности   плотника-столяра.

Мы приглашаем молодых ра-

бочих поступить в эти учебные
заведения, чтобы работать пос-

ле окончания в нашем учили-

ще.

За справками можно обра-
щаться к нам в СГПТУ № 15

(г.  Сланцы,    ул.   Кирова,' дом

Г. КАНИН,
зам.     директора     СГПТУ
№  15.

учебные мастер-

ские и даже тир.

Но а мы занима-

лись в трех зданиях, и порой
пятнадцатиминутного , перерыва

едва хватало, чтоб перебежать
из одного в другое.

Беспокойные и радостные го-

ды не прошли даром. Пред-
ставьте пашу гордость, когда

мы узнали, что 48 наших Това-

рищей стали ударниками ком-

мунистического труда, а два-

дцать три награждены ордена-

ми и медалями. В этот вечер

мы чувствовали Себя на десять

лет моложе.

Н. БЕЛАН,    Р.    ВЛАС —

бывшие  выпускники   инду-

стриального техникума.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

ИНСПЕКТОР
А. Н. Кудрявцева много лет

проработала в санэпидемстан-
ции, оттуда ушла на заслужен-

ный отдых. Сейчас ей 63 года.

Можно бы отдохнуть, не обре-
менять себя лишними хлопота-

ми, заботами. Но Антонина Ни-
кандровна вот уже несколько

лет — общественный санитар-

ный инспектор. Около десяти

лет мы выполняем с ней одно

дело. Я мнопим обязана ей.

Н.  ВОЛОГОВА,
общественный    санитарный
инспектор.

Так вырастает грубость
Идут ранним утром на ры-

балку мальчишки лет по десять

— двенадцать. Разговаривают,
смеются, — и вдруг в воздух

летят грубые, нецензурные

слова. Так изливает свои чув-

ства самый младший. На мой
возмущенный вопрос: «Где ты

научился такому?» другой, по-

старше, ответил: «Это разве

ругань? Вот послушали бы вы

его отца!».
Другой случай. В автобусе

за пьяного, ругающегося парня

вступается пожилая женщина

-с трехлетним ребенком на ко-

ленях, не подозревая, что та-

кая «доброжелательность» в

уме ребенка обернется черной
стороной. А когда-нибудь та

же бабушка разведет руками:

улица, М;Ол, виновата!

НИЗКИЙ
поклон
Первым человеком, с которо-

го началась    для    нас школа,

стала Любовь Филипповна Сте-
панова.  Много   нового   узнали

мы за   восемь     школьных лет.

Все успехи  и -неудачи пережи-

вали вместе с нами учителя   и

директор -школы    Тамара Ни-
колаевна Прокофьева и  класс-

! ный   руководитель     Антонина
Яковлевна  Падранг. Мы жела-

ем нашим    наставникам  боль-
ших успехов и здоровья. Низ-
кий поклон ИМ   ОТ НДС.

ЯБЛОНСКИЙ, АНТОНОВ,
САВЕЛЬЕВ   и   другие —

бывшие    ученики    8    «А»
класса.

«Стенная роспись» в подъ-

ездах многих новых домов,

сказанное кем-то грубое слово

на танцах и в клубе... Сколь-
ко раз мы проходили мимо, не

обращая на все это внимания.

А ведь «есть специальное реше-

ние Ленгориополкома, преду-

сматривающее наказание за не-

цензурную брань в обществен-
ных местах. Многие же слан-

цевчане прикрываются фраза-
ми: «Мы уже привыкли». «У
нас в цехе еще не так разгова-

ривают»...

, Довелось мне послушать еще

одну любительницу «острых»

выражений. Работает на кон-

сервном завода А. П. Григорь-
ева, но помнят ее и на хлебо-
и мясокомбинате. Наказывали
ее на заводе за появление в не-

трезвом виде, а вот за скверно-

словие... Не помнит, видно,

женщина, что есть у нее ма-

ленькие внучата, которых нуж-
но учить говорить, да только

не ее языку. Не отстает от нее

и другая работница того же

предприятия    —    Т. Павлова.

Света Калуга, учащаяся

ГПТУ № 15, —сторонница «рав-

ноправия» с мужчиной: «Пар- •

ии ругаются, а мы что — ху-

же?». Да только в таком ли

равноправии проявляется пре-

лесть женщины?

Давно забыта поговорка

«Ругается, как извозчик». Из-
возчики исчезли, а вот грубая
брань еще осталась. Так поче-
му же мы терпимо относимся

к любителям «крепких» выра-

жений?
Л. ЕЛИНА,

обществ, корр.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Жители дома № 4 по Новосельской улице Федорова, Борозду-

нова, Каиков обратились с жалобой в редакцию на то, что их

дом, принадлежащий кирпичному заводу, не ремонтируют, хотя

небходимость в этом давно назрела. Вот что сообщил по поводу

жалобы первый заместитель председателя исполкома Сланцевско-
го горсовета В. Н. Решеткин: <«В 1975 году исполком городского

Совета депутатов трудящихся обязал директора кирпичного заво-

да В. А. Винокурова изыскать средства и подготовить докумен-

тацию для включения в план ХРСУ на цроизводство капитально-

го ремонта дома. Но в связи с передачей завода в другое ведом-

ство вопрос о выделении средств на капремонт не решен.

В 1^76 году для улучшения жилищных условий семей, прожи-

вающих в этом доме, будут выполнены следующие работы: смон-

тированы газовые баллонные установки, отремонтированы кров-

ля, туалет, а также сделан текущий ремонт мест общего поль-

зования.

Исполком городского Совета .депутатов трудящихся войдет в

ходатайство перед руководством кирпичного завода (в г. Ленин-
граде) об изыскании средств для производства капитального ре-

монта дома в 1977 году силами ХРСУ».



МНОГОБОРЬЕ   ГТО
На стадионе «Химик» со-

стоялись городские соревнова-

ния по многоборью ГТО. В ■

ооревнсваниях померились си-
лами значкисты ГТО III, IV и
V ступеней. В прохрамме со-
ревнований были ( в соответ-
ствии с возрастом) бег на 60
и 100 метров, кросс на 500,
800, 1.000 и 3.000 метров, ме-
тание гранаты, прыжки в дли-

ну с разбега и с места.

Среди участников третьей
ступени (16 — 18 лет) побе-
дил Николай Слепухин (завод
«Сланцы»), вторым был Алек-
сандр Березнев (цементный
завод), третье место занял
Михаил      Романов         (шахта
«Ленинградская») .

У женщин в четвертой сту-

пени (возраст 19 — 28 лет)
победу одержала Татьяна Ба-
ранова, второе место у ее по-
други по команде Людмилы
Чечулиной (обе — централь-
ная районная больница).
Людмила Степанова (цемент-
ный завод) заняла третье ме-

сто.. В этой же ступени в воз-

растной группе 29 — 34 года
победила Валентина Рулева,
выступавшая за шахту «Ле-
нинградская». Второе место
заняла Людмила Егорова
(завод  «Сланцы»).

В пятой ступени — в возра-

стной    группе    35 — 44   года

победила Г. Н. Васильева,
трест          «Сланцымежрайгаз»,
второй была О. А. Ярощук
(завод «Сланцы»), третье ме-
сто заняла Т. М. Тюрина
(центральная районная боль-
ница). В возрастной группе
45 — 55 лет первой была
В. И. Пискунова (трест
«Сланцымежрайгаз»),         вто-
рое место заняла М. Д. Федо-
рова   (цементный завод).

В четвертой ступени у муж-

чин (19 — 28 дет) победил
Михаил Салаков (завод
«Сланцы»), его товарищи по

команде Леонид Анашов и
Борис Диденко заняли второе

и третье места. В возрастной
группе 29 — 39 лет победите-
лем стал Евгений Корнеев
(завод «Сланцы»), Евгений
Трущенко (цементный завод)
занял второе место, а Алек-
сей Романов (центральная
районная         больница)      был
третьим.

Среди участников пятой
ступени (40 — 49 лет) уве-

ренно победил И. А. Ильин,
вторым был А. П. Амелин
(оба — завод «Сланцы»). В
возрастной группе   50 —60 лет

заслуженную победу одержал

И. Г. Юссель (цементный за-

вод), Г. А. Щипунов занял

второе место, а Н. X. Гонча-
ренко был третьим (оба — за-

вод «Сланцы»).
В общекомандном зачете по

первой группе первое место
заняла        команда         завода
«Сланцы», второе — значки-
сты ГТО цементного завода,
третье место у команды шах-
ты «Ленинградская». По вто-

рой группе первой была
команда многоборцев гортор-
га, второе место заняла
команда центральной район-
ной больницы, третье— спорт-
смены треста «Сланцымеж-
райгаз».

Соревнования прошли 'с
большим подъемом, но хочет-

ся сказать, что в последнее

время у нас в городе несколь-

ко ослабло внимание к комп-
лексу ГТО. Коллективы физ-
культуры стали редко прово-

дить соревнования по его нор-

мативам. Ничем нельзя объ-
яснить отсутствие на соревно-
ваниях команд регенератного

завода, шахты имени С. М.
Кирова, строительного треста

№ 63, филиала швейного объ-
единения «Маяк», пассажир-
ского и грузового автопред-

приятий, комбината «Строй-
деталь».

А.  МИХАИЛО'ВТ
председатель  горкома    по
физкультуре и спорту.

КОЛОРАДСКИЙ ЖУК
Несмотря на неблатоприят-

иые погодные условия весной и

летом нынешнего года, коло-
радский жук может появиться

на полях и огородах района из

соседних областей или завезен

с различными грузами. Поэто-
му с наступлением теплых дней
необходимо обследовать посад-

ки картофеля с целью выявле-

ния очагов колорадского жу-

ка.
Жук овальный, сверху вы-

пуклый, надкрылья имеют де-
сять черных продольных полос,

длина тела 7 — 12 миллиметров.
Личинки продолговатые, оран-

жевые, с тремя парами черных
ножек, по бокам тела прохо-
дят два ряда черных пятен,
длина до 15 миллиметров . Они

похожи на личинки божьих
коровок, но в отличие от них
очень подвижны и прожорли-

вы. Личинки же божьих коро-
вок сидят на листе неподвижно

и не объедают ботвы. Не сле-

дует забывать, что божьи ко-

ровки являются полезными наг
секомыми, которые уничтожа-

ют тлю, медяницу и других

вредителей  сада   и огорода.

Самка колорадского ; жука

откладывает яйца на нижнюю

сторону листьев пучками до 20
—30 штук. В течение сезона
одна самка может отложить

до трех тысяч яиц.

Колорадский жук дает одно

—три поколения в год в зави-

симости    от условий     погоды.

Вредитель очень прожорлив,

плодовит, хорошо переносит
зимовку, устойчив к ядохими-

катам.

В поисках пищи жуки пере-

летают на большие расстоя-

ния.
При обнаружении этого опас-

ного вредителя необходимо его

собрать в банку с керосином
.или крепким солевым раство-
ром, заметить ветками места

обитания вредителя, вниматель-
но обследовать близлежащие
участки картофеля. Затем не-
медленно сообщить аюроному

совхоза, в карантийную ин-

спекцию или в управление

сельского хозяйства гориспол-

кома.
Н. СОЗЫКИН,

старший инспектор по ка-

рантину растений по Ле-
нинградской области.

МЕЖДУНАРОДНЫЕ    ЗАМЕТКИ

АВСТРИЯ:
БЕРЕГИСЬ АВТОМОБИЛЯ
На телеэкране под звуки

траурной мелодии заколачива-

ют гроб. Кадрами похорон ав-
стрийское теленидение в пос-
ледние иедели наншает пере-
дачи о... безопасности движе-
ния.

Шоковая терапия — прием
нередкий для западных средств
массовой ивформаадии. На Этот
раз к нему прибегли, стремясь
воопрешятстшовать Австрии м

впредь лидировать по числу до-
рожных происшествий.

В апреле за четыре ясных

солнечных пасхальных дня в

автомобильных авариях здесь
погибли 39 человек и 860 по-
лучили увечья и травмы. За-
глянув в данные за тот же пе-

риод прошлого года, журнали-

сты убедились, что число

жертв ушвличяяось в два раза,

В соседних странах с разви-

тым автомобильным движени-

ем оположение благополучнее.
Так, в ФРГ за Те же дни ап-

реля число погибших возросло
«всего» на восемь человек, а в

Швейцарии  даже   снизилось.

Желая разобраться в ситуа-
ции до конца, дорожная поли-

ция проанализировала вое про-
исшествия до единого. И выяс-

нилось, что, хотя многие авст-

рийцы на праздники отправля-
ются в далекие автомобильные
путешествия, 60 процентов

аварий произошло при поездках
на короткие расстояния. Их
основные причины —> алкоголь
и превышение скорости. По за-

ключению полиции, австриец,
отправляющийся » дальнюю
дорогу, «е позволит себе вы-

пить даже кружки пива. Тот
Же, кому предстоит проехать

всего десяток —другой кило-
метров, к примеру, возвра-

щаясь из гостей, нередко ока-

зывается за рулем пьяным. И
притом жмет посильней на пе-
даль газа.

Нельзя сказать, что австрий-
цы плохие водители. Да и про-
паганде правил уличного дви-

жения здесь всегда уделялось
солидное внимание. Но, как го-
ворят мне австрийские друзья,

они не припомнят, чтобы кам-

пания по борьбе с автомобиль-
ными катастрофами у них

когда-либо велась столь интен-
сивно, как ныне.

Перед очередными праздни-
ками в июне полиция оповести-
ла население: пощады наруши-

телям правил движения не бу-
дет. Действительно, за четыре
праздничных   дня главным об-

разом за превышение скорости

стражи порядка задержали 25
тысяч водителей и около 300
лишили водительских прав. В
результате этих решительных
мер кривая аварий резко сни-

зилась.

Оцейивая по достоинству

усилия полиции, обозрев атели

тем ие менее далеки от опти-

мизма. Катастроф все еще мно-

го. Решающих перемен достичь

не удалось. А впереди период

массовых отпусков, когда Ав-
стрию наводнят автомобилисты
из-за рубежа.

!Поэтому борьба за безопас-
ность движения не прекраща-

ется. Безусловно, эяершчными

мерами власти в оосгояини сни-
зить аварийность на дорогах.

Но все же одними этими мето-

дами хроническую болезнь Ав-
стрии не излечить. Ведь здесь,

как и всюду на Западе, налицо

безудержный рост автомоби-
лизма. Общественный тран-

спорт повсеместно вытесняется

личным. Эта порочная транс-

портная стратегия и является

главной причиной трагедий.
Машин на дорогах чрезмерно

много, я еще более усугубля-
ет проблему лвпкая возмож-

ность обзавестись водительски-
ми, правами: за рулем может

оказаться любой, кому это

взбредет в голову.

А. ДУМОВ,
собств. корр. АПН.

.Вена.

Ивану Васильевичу
СТЕПАНОВУ

Поздравляем с бО-летием. Жела-
ем крепкого здоровья, бодрости,
долгих лет жизни, дальнейших
творческих успехов.

Коллектив редакции

газеты «Знамя труда».

Анфисе Михайловне
СТЕПАНОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем доброго здоровья, большого
счастья.

Коллектив ДК горняков.

Татьяне Яковлевне
БОРОВИКОВОЙ

'Поэдравяяем- с днем' рождения

и уходом «а заслуженный отдых.

Желаем здоровья, счастья на дол-

гие годы.

Коллектив смены «Г»
котельного цеха ТЭЦ.

Телевиден и е

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 8 ИЮЛЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-

няя гимнастика. 9. 30 — «Отзови-
тесь, горнисты!». Цв. тел. 10.15 —

Играет лауреат Международного
конкурса С. Слепокуров. (Баян).
Цв. тел. 10.45 — «Семнадцать
мгновений весны». Телевизион-
ный многосерийный художествен-

ный фильм, 3-я серия. 14.30 —

Программа            документальных

фильмов телевизионных студий
страны. 15.40 — «Знакомство с

природой». Цв. тел. 16.05 —

«Шахматная школа». Летний
цикл. Передача 2-я. 16.35 —

«Творчество Джека Лондона».
17.30 — «Мы прощаемся со шко-

лой». Цв. тел.    18.00 — Новости.

18.15 — сВ каждом рисунке —

солнце». Цв. тел. 18.30 — «Нау-
ка сегодня». 19.00 — Д. Шоста-
кович. «Соната для альта и фор-
тепиано». Исполняют лауреаты
Международного        конкурса

Ю. Крамаров и А. Угорский. Цв.
тел. 19.30 — «Говорят депутаты
Верховного Совета РСФСР».
19.45 — Концерт русской песни.

Исполнители — заслуженная ар-

тистка РСФСР О. Воронец и

Академический русский народ-

ный оркестр имени Н. Осипова.
Цв. тел. 20.15 — «Лица ■ друзей».
Ведет передачу А. Алексин. Цв.
тел. 21.00 — «Время». 21.30 —

«Семнадцать мгновений весны».

Телевизионный         многосерийный
художественный ' фильм.    4-я    се-

рия. По окончании — Новости.
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 8 ИЮЛЯ
18.00 — «Пятилетка качества».

«Гошадаор и техническая доку-

ментация». Цв. тел. 18.20 — Для
детей. Кинопрограмма. Цв. тел.

19.00 — «Ленинград». Информа-
циони-ая программа. 19.20 —

«Театральные встречи». Заслужен-
ный артист РСФСР А. Ширвиндт.
19.55 — «Достояние республики».
Художественный фильм. 2-я серия.

Цв. тел. 21.00 — «На. земле рус-

ской». «(Город моей мечты». Доку-
ментальные фильмы. Цв. тел. 21.40
— Концерт по заявкам. 23.00 —

Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 8 ИЮЛЯ
9.55 — Программа передач.

10.00 — VII Всесоюзный фести-
валь телефильмов «Человек и мо-
ре». 15.20 — Программа передач.

15.25 — «зПсихолог рекомендует

профессию».          Документальный
фильм. 18.30 — «Человек и море».

Кино

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.   7 июля

—  «Теща». Начало в 17, 19, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
7 июля — цветной широкоэкран-

ный фильм «Ответная мера». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».    7 июля

—  новая цветная французская ки-

нокомедия «Возвращение высокого

блондина». Начало в 12, 14, 16,
18.15, 20Л0, 22 часа. Лщ детей.
Сборник мультфильмов. Начало в

10 часов. 8 июля — французская
цветная кинокомедия «Жил-был
полицейский». Напало в 10, 12, 16,
18.15, 20 Л 0, 22 часа. Для детей.
Цветной художественный фильм
«Смелые люди». Начало в 14 ча--
сов.

КЛУБ «ШАХТЕР».     7 июля —

«Ау-у!». Начало в 17, 19, 21 час.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!
Обувные мастерские горбыткомбината

ПРИНИМАЮТ   ЗАКАЗЫ
на пошив новой обуви Ленинградской областной фаб-
рикой. В мастерских по адресу: ул. Кирова, дом № 19,
и ул. 1 Мая, дом № 53, имеются фотографии образцов
моделей.

2-1

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРБЫТКОМБИНАТУ
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
квалифицированные
ФОТОГРАФ,
АВТОСЛЕСАРЬ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
ВЯЗАЛЬЩИЦЫ в трикотажный цех.

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ ОБЪЕДИНЕНИЮ

ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
ДИСПЕТЧЕРЫ,
ДВОРНИК,
РАБОЧИЕ на заготовку сена.

Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-19-59.
3—2

Коллектив ТЭЦ СПЗ «Сланцы» выражает глубокое соболез-
нование Лангансу Аркадию Борисовичу по поводу смерти мате-

Р^_________________________________________________________

Жильцы дома № 50-а по улице Ломоносова скорбят о кон-
чине ЛАНГАНС Ксении Павловны и выражают соболезнование
родным и близким покойной.
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